

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

ACTO DE GRADUACIÓN DE LA 50A PROMOCIÓN

DE AGRÓNOMOS DE LA ESCUELA NACIONAL DE AGRICULTURA

19 DE DICIEMBRE DE 2008.

QUISIERA SALUDAR CON ESPECIAL CARIÑO A DOÑA MARQUITOS Y SUS HIJOS, JOSÉ ORLANDO Y OSCAR ABDULIO, YA ESTÁN CONVERTIDOS EN PROFESIONALES, FELICIDADES.

QUISIERA REFERIRME UN POCO A LAS PALABRAS DE MAINOR, DÓNDE ESTA MAINOR PARA HABLAR.

EN EL AÑOS 2003 MAINOR Y A TODOS USTEDES, CUANDO ASPIRABA A CONVERTIRME EN EL PRESIDENTE DEL PAÍS Y PODER HABLARLE AL PAÍS DESDE ESTE PODIUM. YO RECORRÍ EL SALVADOR Y LA QUEJA, HAY QUE ACEPTARLA Y LA QUEJA QUE TENIA TODO EL PAÍS ERA QUÉ PASA CON EL AGRO?

FUI A LOS 262 MUNICIPIOS, ANDABA EN PERSONA, YO NO LLEGABA AL PARQUE A TOMARME UNAS FOTOGRAFÍAS Y ABRAZAR A UN PAR DE SEÑORAS, FUI A TODOS LADOS Y PROFUNDICE EN LA SENSIBILIDAD DE LOS SALVADOREÑOS EN ESTE TEMA.

MI PADRE FUE AGRICULTOR, SEMBRÓ ALGODÓN, LE FUE BIEN, DESPUÉS LE FUE MAL A TODOS LOS ALGODONEROS, INTENTAMOS CON EL ALGODÓN AL PRINCIPIO DEL GOBIERNO, FUE DIFÍCIL NO ÉRAMOS COMPETITIVOS EN EL PRECIO DEL ALGODÓN.

YO QUIERO DECIRTE QUE TU HABLASTE DE DOS CAMINOS MAINOR, YO ESCOGÍ EL PRIMERO, PONGÁMONOS DE ACUERDO, SAQUEMOS ADELANTE AL PAÍS.

ME SIENTO CONTENTO DE ESTAR AQUÍ ENCABEZANDO JUNTO A LOS TITULARES, NUNCA HE FALTADO Y SE LO DIJE A HEBER NO VOY A FALTAR A NINGÚN ACTO DE GRADUACIÓN Y GENERALMENTE ME PREOCUPABA PORQUE NO EXISTIERA ACTIVIDAD ALGUNA INTERNACIONAL A LA QUE TUVIERA QUE EXISTIR, PORQUE QUERÍA ESTAR AQUÍ, PORQUE SI HAY ALGO QUE A MI ME SATISFACE COMO PRESIDENTE DEL PAÍS, ES LA APUESTA POR EL AGRO, ESTE VA A SER EL QUINQUENIO DEL AGRO, EL QUE VIENE VA TENER QUE SUPERARLO.

QUIERO DECIRLES UN PAR DE DATOS QUE SON IMPORTANTES Y QUE ES PORQUE AQUÍ NO SOLO BASTA DECIR EL QUINQUENIO DEL AGRO, QUÉ ESTAMOS HACIENDO, (...)LOS



GRANOS BÁSICOS, 15 POR CIENTO DE REDUCCIÓN DE EXPORTACIONES DE GRANOS BÁSICOS YA CON ESTO DEL FRÍJOL ROJO, CREO QUE ESTE AÑO YA VAMOS A SE AUTOSUFICIENTES NO TENÍAMOS FRÍJOL, TUVE QUE ANDARLE HABLANDO AL PRESIDENTE ORTEGA PARA QUE ME VENDIERA FRIJOLES Y ANDAR HABLÁNDOLE AL OTRO Y ERA UN DOLOR DE CABEZA, HOY TENEMOS FRÍJOL ROJO AQUÍ Y LO SEMBRAMOS. (SEÑAL FUERA)

*** DE EXPORTACIÓN DE HORTALIZAS Y FRUTAS, HEMOS GENERADO 250 MIL EMPLEOS DESDE EL 2004 HASTA EL 2008 ADICIONALES QUE HA IDO SUMANDO, ES LINDO VER A EL SALVADOR SEMBRADO, VOLAR COMO LO HICE HOY, ME VOY PARA EL ORIENTE DENTRO DE UNOS MINUTOS Y ME ENCANTA VER EL SALVADOR (...) EL FRÍJOL, SE VE LA CAÑA DE AZÚCAR, ESO NO LO VEÍAMOS (...) PORQUE RAZÓN A LO MEJOR HABÍAN OTRAS PRIORIDADES, PERO EL PAÍS QUE NO ES CAPAZ DE PRODUCIR LA SEMILLA QUE CONSUMIMOS, ES EL PAÍS QUE VA HACIA EL FRACASO Y ESA ES LA FORMA (...)

POR ESO, YO LES QUIERO DECIR MUCHACHOS ALGO IMPORTANTE, EN EUROPA EXPORTÁBAMOS 74 MILLONES, EXPORTAMOS 270 MILLONES A EUROPA A TRAVÉS (...) EN LOS PRODUCTOS.

QUIERO COMUNICARLES QUE EL PRESUPUESTO DEL MINISTERIO DE AGRICULTURA, EL AÑO 2009 SERÁ DE 90 MILLONES DE DÓLARES, CUANDO LLEGAMOS ERA DE 35, TRIPLICAMOS EL PRESUPUESTO EN EL AGRO PORQUE ESTA ERA UNA DE LAS PUESTAS PARA LOGRAR MOVER LAS RUEDAS DE LA ECONOMÍA NACIONAL.

ME SIENTO MUY CONTENTO DE ESTAR CON USTEDES, PORQUE USTEDES SON LA NUEVA GENERACIÓN DE UN AGRO QUE ESTÁ CAMBIANDO EN EL PAÍS.

LOS SALVADOREÑOS ESTAMOS ORGULLOSOS DE TENER UN CENTRO ESPECIALIZADO EN LA ENSEÑANZA AGRONÓMICA, DE LA CALIDAD Y EL PRESTIGIO DE LA ENA.(...) YO LES AGRADECÍ, LES DIJE SI YO SE QUE HAY SALVADOREÑOS, TENÍA QUE ESTAR EN LA ENA, PORQUE TENGO QUE IR AL (...) AHÍ HAY UN PROGRAMA QUE HA TENIDO MÁS RESPALDO (...)

VIENDO A LOS MUCHACHOS GRADUARSE Y A LOS PADRES DE FAMILIA QUE SE LES NOTA EN EL ROSTRO LA SATISFACCIÓN DE VER A SUS HIJOS GRADUARSE, PUES YO LES TENGO UNA NOTICIA QUE DAR.

LE DECÍA AL MINISTRO YA PERDÍ EL PAPEL, CON QUE NO ME VAYAN A TIRAR UN ZAPATO. EN EL PRESUPUESTO GENERAL DE LA NACIÓN 2009, MUCHACHOS VAN 300 TÉCNICOS PARA EL CENTA DISTRIBUIDOS EN TODO EL PAÍS, PERO DÍGANME POR FAVOR UNA COSA



VICEMINISTRO USTED AQUÍ ESTUVO, QUE HABLABA DE CONTAR AGRÓNOMOS HACE AÑOS, TIENEN 300 PLAZAS.

BUENO YO RECORRÍ EL PAÍS Y EL CENTA ESTABA CERRADO, YO CREO QUE VI COMO CUATRO O CINCO SUCURSALES DEL CENTA, HOY HEMOS ABIERTO CUANTAS MINISTRO?. DARLE EMPLEO A LOS MUCHACHOS QUE SE GRADÚAN ACÁ, HOY PODEMOS DECIR CON ORGULLO QUE EN MÁS DE CUATRO AÑOS DE GOBIERNO, HEMOS HECHO REALIDAD UNA PROMESA DE REACTIVAR EL AGRO, FALTA MUCHO , SENCILLAMENTE HAY MUCHÍSIMA TIERRA QUE ESTA DESPERDICIA DA Y QUE HAY QUE SEMBRARLA.

HEMOS DADO UN NUEVO IMPULSO A LA ECONOMÍA Y HEMOS PROCURADO QUE NO FALTEN LOS ALIMENTOS, ESPECIALMENTE LOS GRANOS BÁSICOS, ESTAMOS ENCIMA DE LOS FRIJOLES, PERO SE LO DIJE YO AL MINISTRO, NO PODEMOS DEJAR DE TRAERLOS, SI NO NOS GUSTA EL FRÍJOL NEGRO, YO NO SE POR QUE RAZÓN, (...)

SON MUCHOS LOS LOGROS QUE PODEMOS ENUMERAR EN ESTA ÁREA, PORQUE NO SOLO SE TRATA DE SEMBRAR LA TIERRA, LOS GANADEROS POR EJEMPLO, NO NOS DEJARÁN MENTIR, QUE LES HEMOS ECHADO LA MANO COMO NUNCA ANTES, FACILITÁNDOLES HERRAMIENTAS PARA QUE AUMENTEN SU PRODUCCIÓN, PORQUE COMO GOBIERNO TAMBIÉN NOS INTERESA SER AUTOSUFICIENTES EN EL ASPECTO LÁCTEO.

ES POR ELLO, QUE SE VUELVE MÁS IMPORTANTE CONTAR CON PROFESIONALES PREPARADOS DE MANERA INTEGRAL Y CON ÉNFASIS EN AQUELLAS ÁREAS RELACIONADAS DIRECTAMENTE CON LA PRODUCCIÓN DE ALIMENTOS Y EL BUEN USO DE LOS RECURSOS NATURALES.

LA BUENA SALUD EN EL AGRO, SE REFLEJA TAMBIÉN EN LA CRECIENTE DEMANDA DE PROFESIONALES COMO USTEDES, DE TAL FORMA QUE ADEMÁS DE BRINDAR MEJOR CALIDAD DE VIDA A SUS FAMILIAS O POR LO MENOS, EN ALGUNOS CASOS, PADRES SACRIFICADOS QUE DECIDIERON QUE USTEDES ESTUDIARAN Y ELLOS PAGAR, HOY TENDRÁN UNA CARGA MENOS, DIGO, CARGA ECONÓMICA. PONDRÁN AL SERVICIO DEL PAÍS LA EXPERIENCIA QUE HAN GANADO EN LA ESCUELA, PORQUE SI ALGO CARACTERIZA A LA ENA, ES QUE SUS ALUMNOS SE HACEN MAESTROS EN LA PRÁCTICA ANTES DE GRADUARSE.

ME SIENTO ORGULLOSO PORQUE LES ESTAREMOS DEJANDO UN PAÍS QUE ESTÁ SIENDO CAPAZ DE PRODUCIR SUS PROPIOS ALIMENTOS, ESPERO QUE ESTE LOGRO TAN SIGNIFICATIVO TENGA UNA CONTINUIDAD EN EL GOBIERNO QUE LLEGUE EN JUNIO. TODOS HABLAN DEL AGRO AHORA, TODOS, ME ENCANTA OÍR A LOS CANDIDATOS HABLAR DEL AGRO, ALLÁ POR EL 2003, CUANDO EMPECÉ A HABLAR DEL AGRO, DECÍAN MIRA SACA Y VAS A PODER HACER TAL COSA, MIRÁ TONY TAL COSA.

SEÑORES, PUDIMOS, PORQUE LA GENTE EXITOSA ES AQUELLA QUE ATRAE LOS PENSAMIENTOS POSITIVOS, NO SE JUNTEN CON GENTE NEGATIVA, ESO SE PASA COMO SARAMPIÓN, LA GENTE QUE ES NEGATIVA Y QUE TIENE PROBLEMAS, ESO COMO FUERA VARICELA SE LE PEGA A UNO, Y YO HE VISTO LOS NEGATIVOS, QUE POR CIERTO TENEMOS EN EL PAÍS A MUCHA GENTE QUE ASÍ VE LAS COSAS, YO SOY OPTIMISTA

ESTOY INFORMADO DE QUE USTEDES HAN CONTADO CON TEMÁTICAS NOVEDOSAS EN SUS ESTUDIOS, ADAPTADAS A LA REALIDAD QUE VIVE EN EL MUNDO ACTUAL. SÉ QUE TEMAS RELACIONADOS A LA ECONOMÍA, EL AGROECOLÓGICO HAN SIDO INCORPORADOS A SUS ESTUDIOS Y HA SIDO PRECISAMENTE EN ESE CAMPO EN EL QUE HAN LOGRADO DESTACAR.

POR ESO QUIERO APROVECHAR ESTA OCASIÓN PARA FELICITARLOS POR HABER LOGRADO EL PREMIO AMBIENTAL 2008, EN LA CATEGORÍA DE "ESFUERZO GUBERNAMENTAL AMBIENTAL", CON EL TEMA "GRANJA EDUCATIVA INTEGRAL", EN LA CUAL PRESENTARON EL RECICLAJE DE NUTRIENTES, INTEGRANDO ACTIVIDADES DE LAS ÁREAS COMO LA ZOOTECNIA, LA FITOTECNIA.

YO LOS QUIERO FELICITAR A USTEDES, A LOS PADRES DE FAMILIAS, A LAS MAMÁS Y A LOS PAPÁS, LOS FELICITO, PORQUE HOY ESTÁN VIENDO USTEDES CORONAR CON ÉXITO A SUS HIJOS ESTE TRIUNFO PROFESIONAL QUE HOY DESDE EL GOBIERNO APLAUDIMOS.

Y BUENO, YA CON ESTAS PLAZAS, SE QUE ALGUNOS YA ESTÁN TRABAJANDO, ALGUNOS DE USTEDES, PERO BUENO MINISTRO HAY QUE PONERLAS A DISPOSICIÓN DE ESTA GENTE, PARA ESO SON, PARA QUE EL MUCHACHO AL SALIR ENCUENTRE SU PRIMER EMPLEO, Y VAMOS A TENER EMPLEO PARA USTEDES.

YO ESTOY SEGURO DE QUE ESTA PROMOCIÓN ES MUY ESPECIAL, POR CIERTO PORQUE ES LA QUINCUAGÉSIMA, LLEVA CONSIGO LA ESTRELLA DEL ÉXITO. USTEDES LOGRARÁN QUE LES ABRAN LAS PUERTAS DONDE QUIERAN, PORQUE ESO ES ALGO QUE SE GANA CON TRABAJO Y QUE SE GANA CON ESFUERZO Y QUE HAN DADO LO MEJOR DE SÍ EN ESTOS AÑOS DE PRÁCTICA Y ESTUDIOS.

YO QUIERO AGRADECERLE A MARIO ANDINO, MI QUERIDO AMIGO MARIO ANDINO A QUIEN LE TENGO CARIÑO ESPECIAL, CON MARIO HEMOS PLATICADO, YO TODAVÍA ERA PRESIDENTE DE LA EMPRESA PRIVADA, DESPUÉS LLEGÓ MARIO AL INSAFORP Y NO PUEDE ESTAR EN MEJORES MANOS EL INSAFORP, Y USTEDES SON TESTIGOS DE EN QUÉ SE ESTÁ INVIRTIENDO EL DINERO DEL INSAFORP.

MARIO FUE PRESIDENTE TAMBIÉN, ESTUVO EN UNA JUNTA DE GOBIERNO, ÉL REPRESENTABA LA EMPRESA PRIVADA EN LA JUNTA DE GOBIERNO DE 1979, CUANDO DERROCARON, BUENO EL ÚLTIMO GOLPE DE ESTADO QUE TUVIMOS ... GENERAL

ROMERO, EL GENERAL CARLOS HUMBERTO ROMERO, Y AHÍ REPRESENTANDO A LA EMPRESA PRIVADA ESTABA MARIO ANDINO, ERAN DÍAS TRISTES DIFÍCILES, ESTÁBAMOS ENTRANDO EN UN PROCESO DE GUERRA, Y QUE LLEVÓ ESA GUERRA A DESTRUIR GRAN PARTE DE LA INFRAESTRUCTURA NACIONAL Y QUE OJALÁ NUNCA MÁS TENGAMOS GUERRA.

PORQUE MUCHACHOS, NOSOTROS LOS DE 40, FUIMOS LOS JÓVENES DE LA GUERRA, SUFRIMOS, NUNCA PODÍAMOS SALIR, VEÍAMOS COMO HABÍAN PARO DEL TRANSPORTE, HABÍAN PROBLEMA, HOY YA NO SE VE ESO, HOY SE VE A MUCHACHOS QUE SE GRADÚAN AQUÍ EN LA ENA, PADRES DE FAMILIA CONTENTOS, UN MINISTERIO DE AGRICULTURA Y GANADERÍA QUE HA TENIDO UN LIDERAZGO ENORME CON EL MINISTRO Y EL VICEMINISTRO Y LA COMISIONADA, QUE HASTA QUE CONSIGUE LAS COSAS, CARMEN ELENA.

ERAN DÍAS DUROS QUE YA PASARON, HOY ESTAMOS EN OTRA ÉPOCA, ESTAMOS EN LA ÉPOCA EN LA QUE TENEMOS QUE HACER DE ESTE PEQUEÑO TERRITORIO, EL ÚNICO PEDAZO DE TIERRA QUE TENEMOS, LO TENEMOS QUE HACER PRODUCTIVO.

EN LOS ÚLTIMOS DÍAS HE TENIDO LA OPORTUNIDAD DE VOLAR, POR TODO EL TERRITORIO NACIONAL, Y DEBO DECIRLES QUE ME LLENÓ DE MUCHÍSIMA ALEGRÍA CUANDO MIRO LOS CAMPOS SEMBRADOS. FUI A ENTREGAR OBRAS, CARRETERAS, ABRIR OTRAS, DAR LA ORDEN DE OTRAS, YA ESTAMOS HACIENDO CALLES NUEVAS, GARITA PALMERA, AYER ESTUVE EN SAN JUAN DEL GOZO, 32 KILÓMETROS, UNA CALLE QUE VAMOS A CONSTRUIR, 16 MILLONES DE DÓLARES CUESTA ESA CALLE, VAMOS A TRANSFORMAR ESO EN UNA APUESTA TURÍSTICA, EL BY PASS DE USULUTÁN, EL BOULEVARD DIEGO DE HOLGUÍN, TODOS LOS HOSPITALES, CASI, DEL SISTEMA PÚBLICO, LOS ESTAMOS RECONSTRUYENDO.

YO QUISIERA FELICITARLOS, DESEARLES ÉXITO, DECIRLES QUE ESTA ES MI ÚLTIMA PRESENTACIÓN PÚBLICA AQUÍ EN LA ENA, YO ME VOY EL UNO DE JUNIO, YO FUI ELEGIDO POR UNA AMPLIA MAYORÍA, QUE ME CONVIRTIÓ EN PRESIDENTE DE LOS SALVADOREÑOS Y LAS SALVADOREÑAS, Y EFECTIVAMENTE COMO MARCA LA CONSTITUCIÓN, NO COMO ESTÁ PASANDO EN OTROS LADOS QUE SE QUIEREN REELEGIR, CAMBIAN LA CONSTITUCIÓN, YO NO HARÍA ESO NUNCA, PORQUE ES COMO HACERSE UN TRAJE A LA MEDIDA, Y ESO NO ES CORRECTO, LAS REGLAS DEL JUEGO INDICABAN QUE CINCO AÑOS IBA A ESTAR EN EL PODER, CINCO AÑOS VOY A ESTAR EN LA PRESIDENCIA Y ME VOY A RETIRAR.

AHORA, SÍ ME LLEVO GRANDES SATISFACCIONES, POR SUPUESTO, MANEJAR UN PAÍS NO ES UNA COSA FÁCIL, HAY GRANDES INTERÉS HAY PROBLEMAS, HAY QUE INVERTIR EN DIFERENTES ÁREAS, HAY QUE ATENDER A LAS ALCALDÍAS CON QUIENES HEMOS TENIDO UNA EXTRAORDINARIA RELACIÓN, PERO SI DE ALGO ME SIENTO SATISFECHO, ES QUE

CUANDO TENGO CUATRO AÑOS Y UN POCO MÁS, LA GENTE TODAVÍA CALIFICA A ESTA GESTIÓN CON MUCHO CARIÑO.

CÓMO SE LE PAGA O SE LA AGRADECE A UN PRESIDENTE, A LOS PRESIDENTES NO SE LES AGRADECE, A LOS PRESIDENTE SE LES EXIGE, PORQUE POR ESO NOS ELEGIMOS, NOS ELEGIMOS POR UN PLAN DE GOBIERNO Y YO DIJE VAMOS POR EL AGRO. CUANDO LLAMÉ A MARIO SALAVERRÍA LE DIJE, MARIO TENEMOS QUE CAMBIAR EL AGRO, EL AGRO NO PUEDE CONTINUAR COMO ESTÁ, Y HEMOS TENIDO UN EXTRAORDINARIO MINISTRO, UN EXTRAORDINARIO VICEMINISTRO Y UNA COMISIONADA QUE HA ESTADO A LA PAR EN LOS GRANDES TEMAS, LE HEMOS AYUDADO A LOS CAFETALEROS, A LOS LECHEROS, LES HEMOS DADO SILOS A LOS QUE GUARDAN SUS GRANOS, BUENO EN FIN HEMOS HECHO UN MONTÓN DE COSAS NUEVAS. A LO MEJOR ES POCO, PERO NO EXISTÍA,

YO QUIERO DECIRLES DOS COSAS MÁS ANTES DE FINALIZAR MI DISCURSO, NÚMERO UNO, MI ESPOSA EN EL SALUDO NAVIDEÑO, QUE LE ESTAMOS HACIENDO AL PUEBLO SALVADOREÑO, LA PRIMERA DAMA DICE, LOS SALVADOREÑOS TAL VEZ NO TENEMOS TODO LO QUE QUEREMOS, PERO TENEMOS SUFICIENTES MOTIVOS PARA DARLE GRACIAS A DIOS POR LO QUE TENEMOS, POR LO POCO O POR LO MUCHO, ESA FRASE ME IMPACTÓ ENORMEMENTE, PORQUE TIENE UNA PROFUNDIDAD CRISTIANA ENORME.

Y POR OTRA PARTE, QUIERO DECIRLES ALGO QUE HE REPETIDO A LO LARGO DE MI QUINQUENIO PRESIDENCIAL, LES INVITO A USTEDES MUCHACHOS QUE SON CURIOSOS DE LA COMPUTADORA, MÉTANSE AL DISCURSO DEL PRESIDENTE SACA DEL 2004, Y EMPIECEN A REVISAR FOSALUD, RED SOLIDARIA, CARRETERAS, COMBATE A LA POBREZA, REVÍSENLO, PORQUE EL DISCURSO FUE HECHO PARA CUMPLIRSE, PORQUE YO SIEMPRE DIJE Y LO REPITO, Y LO VOY A REPETIR SIEMPRE, LA CREDIBILIDAD DE LOS POLÍTICOS ES FUNDAMENTAL, NO LE PODEMOS MENTIR A LA POBLACIÓN.

Y YO SIEMPRE DIJE QUE LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN SON LAS QUE SE CUMPLEN, Y YO ESTOY PARADO EN ESTE PODIUM PRESIDENCIAL CON TODA LA SOLVENCIA MORAL, LES DIGO LES HE CUMPLIDO.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA.

ESTOY INFORMADO DE QUE USTEDES HAN CONTADO CON TEMÁTICAS NOVEDOSAS EN SUS ESTUDIOS, ADAPTADAS A LA REALIDAD QUE SE VIVE EN EL MUNDO ACTUAL. SÉ QUE TEMAS RELACIONADOS A LA ECONOMÍA Y EL AGROECOLOGICO HAN SIDO INCORPORADOS A SUS ESTUDIOS Y HA SIDO PRECISAMENTE EN ESE CAMPO QUE HAN LOGRADO DESTACAR.



POR ESO QUIERO APROVECHAR ESTA OCASIÓN PARA FELICITARLOS POR HABER LOGRADO EL PREMIO AMBIENTAL 2008, EN LA CATEGORÍA DE “ESFUERZO GUBERNAMENTAL AMBIENTAL”, CON EL TEMA “GRANJA EDUCATIVA INTEGRAL”, EN LA CUAL PRESENTARON EL RECICLAJE DE NUTRIENTES, INTEGRANDO ACTIVIDADES DE LAS ÁREAS DE FITOTECNIA Y ZOOTECNIA.

LOS FELICITO A USTEDES Y A SUS FAMILIAS, QUE DEBEN SENTIRSE FELICES Y MUY ORGULLOSAS POR ESTE GRAN TRIUNFO PROFESIONAL QUE HOY APLAUDIMOS.

YO ESTOY SEGURO QUE ESTA PROMOCIÓN, MUY ESPECIAL POR CIERTO PORQUE ES LA QUINCUAGÉSIMA, LLEVA CONSIGO LA ESTRELLA DEL ÉXITO. USTEDES LOGRARÁN QUE LES ABRAN LAS PUERTAS DONDE QUIERAN, PORQUE ESO ES ALGO QUE SE GANA CON TRABAJO Y ESFUERZO Y SÉ QUE HAN DADO LO MEJOR DE SÍ MISMOS EN ESTOS AÑOS DE PRÁCTICA Y ESTUDIOS.

EN LOS ÚLTIMOS DÍAS HE TENIDO LA OPORTUNIDAD DE VOLAR VARIAS VECES POR EL TERRITORIO SALVADOREÑO, Y DEBO DECIRLES QUE ME LLENO DE MUCHA ALEGRÍA CUANDO MIRO LOS CAMPOS LLENOS DE SIEMBRA. HOY LES PIDO QUE CON SU TRABAJO, COMO BUENOS SALVADOREÑOS QUE SON, AYUDEN A MANTENER ESOS CAMPOS SEMBRADOS, PRODUCIENDO Y SIENDO PROTAGONISTAS DEL DESARROLLO DE LA QUERIDA PATRIA CUSCATLECA.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS NOS BENDIGA A TODOS!